

La Secrétaire au commerce des États-Unis reconnaît les vastes opportunités d'échanges avec Cuba



La Havane, 8 octobre (RHC).- La secrétaire au commerce des États-Unis, Penny Pritzker, a reconnu qu'il existe de très grandes opportunités dans ce secteur après le rétablissement des relations diplomatiques bilatérales en juillet dernier.

Au cours d'une conférence de presse à La Havane, au terme d'une visite de presque deux jours à Cuba, elle a reconnu que le blocus que Washington fait subir à Cuba est le principal obstacle pour édifier des relations favorisant le flux de capitaux, ainsi que l'élargissement et la diversification des marchés.

La secrétaire au Commerce a reconnu que les États-Unis méconnaissent beaucoup d'aspects du fonctionnement de l'économie et de la société cubaines après plus de 50 ans d'éloignement. À ce sujet elle a souligné l'importance d'écouter Cuba et d'apprendre d'elle.

Penny Pritzker a également signalé que les réunions de travail qu'elle a eues avec des autorités cubaines ont servi à savoir davantage sur notre pays ce qui, à son avis, lui permettra après de transmettre plusieurs opinions au sujet de la façon d'appliquer les mesures exécutives annoncées par la Maison-Blanche en septembre dernier.

La secrétaire étasunienne au commerce s'est entretenue hier avec le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez ; avec le vice-président du Conseil des ministres Ricardo Cabrisas et avec le ministre du commerce extérieur et des investissements étrangers , Rodrigo Malmierca.

Penny Pritzker qui est venue à Cuba accompagnée de hauts responsables de plusieurs portefeuilles, a participé à une rencontre avec des représentants de plusieurs ministères et entreprises de Cuba.

Elle a visité la Zone Spéciale de Développement du Mariel où elle s'est intéressée aux possibilités d'opération et de positionnement de cette installation en tant que centre logistique et à son impact sur le commerce international.

L'agenda de sa visite a inclut aussi un parcours dans la Vielle Havane.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/71964-la-secretaire-au-commerce-des-etats-unis-reconnait-les-vastes-opportunités-dechanges-avec-cuba>



Radio Habana Cuba